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健 診 ＆ 検 診 
・・・健康長寿を目指し 上手に活用・・・ 

 

医療法人 なごみ会 
理事長 横山 光昭 

 

『健診（健康診査・健康診断）』は、自分の体が健康であるかどうか・病気の危

険因子があるかどうか 健康状態を調べるものであり、『検診』は、特定の病気を

発見するために行う検査のことを指し、病気を早期発見・早期治療につなげるこ

とを目的としています。どちらも自分の躰や日頃の生活習慣と向き合う機会とな

り、定期的に受けることがとても大切です。 

 

健康維持に必要不可欠な「健診」 
 

健康診断には、職場健診、学校健診、特定健康診査など、様々な種類がありま

す。中でも一般健康診断・特定健康診査は 一度は受診されたことがあるはずです。 

 

①一般健康診断（定期健康診断・付加検診など） 
 

日本で最も多く行われているのは「定期健康診断」で、労働安全衛生法で、事業

者が労働者に対して１年に１回以上実施することが義務付けられている検査で、

検査内容は身体計測、血液検査、尿検査、胸部Ｘ線など基本的なものが中心です。 

 

一般健康診断は その他にも雇い入れ時健康診断や、海外に 6 カ月以上派遣  

する労働者を対象とした健診、給食従業員の検便、深夜業従事者が 6か月に 1回       
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定期に行う健康診断なども含まれます。 その他 一般健康診断に検査項目の増

えた『付加検診』、女性専用の乳癌検診や子宮頸癌検診、肝炎ウイルス検診等が

あります。 

 

②特定健康診査 
 

メタボリックシンドロームに特化した健康診断、所謂「メタボ健診」のこと

で、４０～ ７４歳の人を対象に生活習慣病の予防・早期発見を目的としていま

す。検査した結果、生活習慣病の発症リスクが高いと判明した人には、保健師・

管理栄養士による指導が実施されます。 

 
早期発見・早期治療が目的の「検診」 
  

特定の病気を発見するために行う「検診」ですが、此処では検診の代表例であ

る「癌検診」について説明します。癌検診には以下の種類があります。 

 

①対策型癌検診 
 

胃癌・大腸癌・肺癌・子宮癌・乳癌の５大癌の早期発見を目的に、市町村が   

一定の年齢範囲の住民に対して、公共的な予防対策として実施しており、受診料

が安く設定されています。 

 

②任意型癌検診 
 

医療機関が独自に行っているもので、対策型検診よりも検査項目が多く 医療

機関によっては先進的な機器を用いた検査が可能です。病気の早期発見・早期診

察を目的とする任意（自由診療）の健康診断としての代表例が人間ドックです。

人間ドックでは、一般健診や特定健診の基本的な健診内容に加えて、胃カメラや

ＣＴ・ＭＲＩなどの検査項目が増え、更に 女性特有の病気や脳に特化した検査な

ど、医療施設によってさまざまな種類のオプションやコースが用意されています。

費用は原則として全額自己負担となります。  

 

健やかな生活を送るために上手に健診・検診を活用して、健康で長寿を目指し

ましょう。 

 

健 活（健康に向けた前向きな活動）10ヵ条 

健康・長寿の標語として、江戸中期に尾張藩士で俳人の横井也有（1702-1782）

が『健康十訓』を出し、現在も日本各地で利用されています。 

 

①少肉多菜、②少塩多酢、③少糖多果、④少食多齟、⑤少衣多浴、⑥少車多歩、

⑦少煩多眠、⑧少念多笑、⑨少言多行、⑩少欲多施と生活習慣改善による健康 
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維持の考え方が分りやすく簡潔に示されており、現代にも通用する内容であるこ

とは驚かされますが、参考にして貰いたいものです。 

 

あるといい 金と健康 若い肌  
もう少し 食べてもいいか 腹に聞き  

                         令和 6年 芒 種

 

本 店 あさぎり病院北側 

 

http://sanei-pharmacy.com/ 

    医薬品副作用被害救済制度とは 
「医薬品副作用被害救済制度」って知っていますか。医薬品は正しく使っていて

も、副作用の発生を防げない場合があります。そこで、医薬品を適正に使用した

にもかかわらず、その副作用により入院治療が必要になるほど重篤な健康被害が

生じた場合に、医療費や年金などの給付を行う公的な制度です。いざという時の

ために、暮らしにかかせない薬だから知っておきたい制度です。 

こころ 行事予定 

４日（木）音楽療法 

１０日（金）おやつクッキング 

１３日（土）フラワーアレジメント 

１８日（木）おやつクッキング 

１９日（金）フラワーアレンジメント 

むつみ荘 行事予定 
４日（木）音楽療法（入所） 

７日（日）誕生会（入所） 

２３日（火）音楽療法（通所） 

２４日（水）ビデオ鑑賞会（入所） 

１５日（月）～２０日（土）誕生日週間（通所） 
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手作り クッキング  

お 好 み 焼 き 

・・・『ふう～ふう～』しながら ぺろーと完食・・・ 

 

総務管理課  管理栄養士 木村 美穂 

施設ｻｰﾋﾞｽ課 介護福祉士 濱野 繁代 

  

６月５日（水）入所者に手作りクッキングを行い『お好み焼き』に挑戦して貰いました。

従来までは『食』を通じて 家庭的な温かを感じてもらい、少しでも元気になって頂きたい

という職員有志の企画・発案の下でリクエスト聞き 人気の高いレシピを選び、職員がクッ

キングしていましたが、今回より 材料を刻んだり、調理をして料理作って貰いました。  

入所者に卵を割ってもらったり、キャベツを切ったり、粉を入れて混ぜてもらったり、焼

いた生地をひっくり返してもらったり、ソースを塗ってもらったりと役割分担を決めて 

一緒にクッキング行ってもらいました。11月までメニューも決めてあります。 

 

お好み焼き粉に絹ごし豆腐や長芋とろろを入れ、ふんわりした仕上がりとなっています。

また、豚バラ肉を用いることが多いですが、固く食べづらくなるので、今回は ロースの豚

肉を使用。その他キャベツ、青葱、天かすと生地に粉かつおを入れて焼きました。熱くな

ったホットプレートにネタを載せると「ジュ～ ジュ～」といい音がして、上に豚肉をのせ

ると 廊下にまで 食慾をそそる 独特のこうばしい馨りが漂っていました。両面がキツネ

色に焼き上がった処で お皿へ盛り付けて、ソースやマヨネーズ お好みのものをチョイス

して貰いました。 

 

昔、お好み焼き屋さん経営されていた方もあり、

色々な話を聞かせて頂きました。その方のお店は 夕食

時間帯のみ、店を開けていたためアルコールは提供せ

ず、コーラー等のソフトドリンクのみ出していたが、

お馴染みの常連さんもいたそうです。独特の裏ワザと

して、生地に（粉末の）タンサンを入れると一味違っ

た美味しや、キャベツは表より裏から切った方が切り

やすい等々の色々な裏話を教えてもらいました。 
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香りも加わり「早く食べたい！」と言わんばかりの笑顔がみられ、出来立てのお好み焼

きを「アツ！ アチ～」、「ふう～ふう～」いいながら ぺろりと完食。日頃 食慾不振の方も 

熱々のお好み焼きを目前にすると、旺盛となる食欲には驚かされました。「おいしいわぁ！」

「もっと食べたかった！」と言われる笑顔を見ると、明日への活動力に繋がります。今回

は 自分で調理・料理して作って食べるお好み焼きは、より一層美味しかったのではない

でしょうか？ 昼食後でしたが１枚（利用者さんによっては２枚）平らげておられました。 

 

居室の帰り際に「美味しかった！」「ありがとう」という声を聞き“やって良かったなぁ”

と嬉しくなりました。普段 食事量が少ない利用者さんも 介助ではなく自力で摂取された

り、完食されてたりと美味しいものは 食べる意欲も ＵＰするのかなぁと思いました。  

来月は『わらび餅』を予定しています。お楽しみに・・・。 

 

よく見えて よく聞こえるが よく忘れ  

毎日が 老いを 乗り切る 好奇心  

老妻の留守 ガス使用を 禁じられ 

令和 6年 如 月 
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ブラッシング指 導 

・・・嚥下体操・口腔ケアを 啓発・指導 ・・・ 

 

施設サービス課 宮山 亜紀子 

 

日本歯科医師会は６月４日を『ムシ（６・４）歯』に因み 虫歯予防と早期治療を呼びか

けるため、この日を中心に 1 週間（４日～10 日）を虫歯予防週間といわれていましたが、

最近は 歯と口の健康週間 と名称変更されました。令和 6年度の標語は“歯を見せて 笑え

る今を 未来にも”です。歯と口の健康に関する知識の普及啓発、歯科疾患予防に関する  

適切な習慣の定着、早期発見・治療等を徹底し、歯の寿命を伸ばす事を目的とした『8020

運動』もその一環です。 

 

6 月 7 日（金）兵庫歯科衛生士学院（清水谷 公成 学院長）の学生    

（8 名）が、角田 安佳梨教務副主任引率の下 あさぎりむつみ荘に来所

し“寸劇”と義歯洗浄・ブラッシング指導をしてくれました。まず最初

に 横山 光昭理事長が「高齢者の入れ歯の手入れは、歯と同じように 

口腔内で雑菌が付着増殖し、菌が気管にいれば誤嚥性肺炎を発症しま

す。また 手入れが不充分だと、口臭発生・歯石の沈着・虫歯や歯周病

になり易く、毎食後と就寝前の洗浄剤を使用して手入れが大切です」

と挨拶されました。 

 

寸劇の題材は「浦島太郎！」でした。1 年ぶりの行事を真剣に観られていました。内容

は“歯と口の健康について”でした。劇中に入れ歯の適応・手入れ・洗浄方法や 誤嚥性肺

炎予防のための口腔体操など教えていただきました。手作りの大きな口腔模型・歯ブラシ

などを使いながら 食事前の嚥下体操 ＆ 食後の口腔ケア(入れ歯の掃除)の大切さを指導。

劇中に 唾液腺マッサージという言葉が出てきました。歯磨きも大切だが、唾液量が少ない

と口腔乾燥症となり、口臭原因にもなるとの事でした。マッサージで唾液量を増やすこと

が重要で、耳下腺、顎下腺、舌下腺を刺激方法も教わりました。「結んで開いて」のリズム

に合わせて“パタカラ体操”をしました。パタカラ体操とは、食事の際に 食べ物を上手く

のどの奥まで運ぶ為の動作に必要な口

の動きを鍛える舌体操のことです。また 

誤嚥や誤嚥性肺炎についても分かりや

すく話していただき、昼食前に行ってい

る口腔体操や毎食後の口腔ケアの大切

さをあらためて感じる事ができました。 
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続いて義歯を使用している方にマンツーマンで問診後、義歯

の洗浄をしてもらいました。参加者より「80 歳を超えたら歯は

大事にしないといけないね」「聞くだけじゃなく 実際にやって

もらえて良かった」等々を口にされていました。歯は全身の 

健康の原点ともいわれ歯と口腔中の健康が維持されていれば、

おいしく食べられ・生活の質の向上が確保されます。更に   

歯の健康を保つ事で心や体の健康維持にも繋がります。 

 

日頃 業務に流され口腔ケアが疎かになりがちですが、今回の

指導は 口腔内の清潔と健康な歯の大切さを見直す よい機会と

なりました。今後 歯の衛生状態に注意を払い、利用者が美味

しく食事が出来るように、援助をしていきます。啓発・指導の

実習風景を PHOTO 掲載します。今後も コロナ感染予防対策

を行ないながら、ボランティア活動の受入れが増えていくこと

を願っています。 

 

母の日に 息子一家が 食べにくる 

円満の 秘訣は 直ぐに 来れぬ距離 

                 令和 6 年 母の日 
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６月 誕 生 会 
・・・『叩いて飛ばしてゲーム』に 快適な汗・・・ 

               

施設サービス課 渡邊 久子 

 

6月 6日は『立夏』。暦状では夏が始まる時期。今年は梅雨入りが遅れ、はゃ都心部や日

本各地の内陸部で最高温度の夏日が続発。令和 6年 4月から 危険性が極めて高い場合 『熱

中症警戒アラート』運用も開始され、各市町村では『指定暑熱避難所（クーリングシェル

ター）』も設置されています。此処の処 晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多い

時期。アジサイやカタツムリなど、この季節の自然を目に触れることが多くなりました。

６月 2日（日）に誕生会を開催。誕生者は下記の２名の方です。 

 

内匠 慶子さま 大正 13 年生 100歳   廣田 眞佐子さま 昭和 18 年生 81 歳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二人の生まれた年號は違いますが、誕生日が 6月 9日と全く同じ。「同じ誕生日やって！

めずらしいなぁ！」との声が聞こえてきました。この度 内匠さんは 施設で「百寿」を  

迎えられ、「時計が欲しいなぁ！」と言っておられました。家族が 次回 面会日に持参予定

ですが、此れ 本人には内緒でサプライズ。 

 

マンネリ化したゲームを脱却し、今回は むつみ荘自家製のピッチングマシーン様のゲー

ムマシン（山下副主任製作）名付けて「叩いて、飛ばして、職員がキャッチする」ゲーム

を行いました。説明しがたくゲーム中の PHOTO 参照ください！ ゲームが開始され、最初

は 感覚が摑めなく、優しく叩いてボールが飛ばない人、職員が取れないくらい飛ばす人な

ど様々でしたが、試行錯誤の末 徐々にコツ（要領）をつかまれて ボールが適当に飛ぶ

ようになり、ゲームに夢中になり白熱・伯仲したゲームとなり、快適な汗を流されました。 
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最近では新ゲームの動画がユーチューブやインスタグラムで目にすることがあります。

参考にしながら 新ゲームやレクリエーションに取り組んでいきます。お楽しみに・・・ 

 

誕生者に 高木さま手作りのブーケの花束を渡し、記念撮影をしました。花束をもらい笑

顔になり大変喜ばれていました。最後にチーズケーキと紅茶でお祝いしてお開きとしまし

た。記念 PHOTOを掲載します。 

 

 

めでたく百寿 内匠 慶子さん 

 

後日 家族面会日のプレゼントに万遍の笑み

を浮かべておられたのが 非常に印象的でした。 

 

生きているうち 言っとこ『ありがとう』 

今日の日は 二度と来ない 日記書く 

令和 6年 梅 雨 
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お知らせ ＆ ご案内 
 

総務管理課 藤井 健作 

施設管理者 横山 光昭 

施 設 長 横山 光洋 

 

明石市周辺・近隣施設に於いて 

新型コロナやインフル感染者数も 

比較的 落ち着いてきました。 

 

充分に感染予防対策を行いながら面会を継続とともに、 

5 月より 家族との同伴外出を再開中です。 

 

施設内の面会では、面会者の人数や時間に制限があり、 

ゆっくりと過ごしていただくことが困難です。 

 

下記の要領で屋外に外出して  

食事や喫茶等に行かれたり、孫・ひ孫と逢われ 

楽しかったと笑顔で戻ってこられる姿を拝見します。 

  

曜 日  水・土曜日 週 2 回、 

時 間  11 時～16 時迄（自由に時間設定が可能）    

1 日 3 組 予約制（先着順） 

※  ７月外出の予約は 6 月 19 日（水）9 時より開始 

 

面会予約と同様に 下記に連絡下さい。 

 

予約 面会・外出 911-0623 

          総 務 課    宇野 内線 101・鷹濱 内線 102 

          サービス課    坂本 内線 222 

         相 談 課    木口 内線 110 
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ボランティア活動 募集中！ 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

負担限度額認定証の再申請（対象者） 

及び 負担割合証（全員・黄色い保険証）の更新 時期 
 

負担限度額認定証（白い一枚ものの保険証） 

食費・居住費 減額の為の保険証。対象者（家族）が 毎年 7月頃に申請しておられるので、

対象者には 申請書が自宅に届いていると思われます。有効期限が７月末日のため、   

再申請を 忘れないように お願いします。 

 

令和６年度 介護保険改正により、居住費負担が１日６０円 負担増となります。 

 

 

 

 

 

 

 

介護保険負担割合証(黄色い保険証) 

7 月に自動的に新しいものが自宅へ届きます。新しい保険証が届きましたら、1 階事務所

まで提出の程よろしくお願いいたします。 

 

尚 不明や解らない事があれば 事務所ｽﾀｯﾌ・相談員 木口迄 お尋ねください。 

 

あさらずに 不便楽しむ ゆとりかな 

        頑張るぞ 白寿の坂を 仰ぎ見る 
                    令和 6 年 夏 至 

 

居住費  ２段階         今まで     ８月より（９月請求分） 

３段階の①         ３７０円   ⇒ ４３０円 

３段階の② の方 

4 段階 の方      ４２０円   ⇒ ４８０円 

 

今後 ボランティアの再開など、少しずつ以前の生活に戻れるよう緩和中です。    

現在 音楽療法再開、また たこフィル等も予定中です。 

 

コロナ禍で 4 年間のブランクがあり、なかなか訪問を再開していただけない 

状況が続いております。サークル活動や、知人等を紹介していただければ倖です。

よろしくお願いします。 
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 おやつクッキング 

アメリカンドッグ 作りに 挑 戦 

・・・ふんわり食感と ほんのり甘い生地と 

ｿｰｾｰｼﾞ味のバランスが絶妙・・・ 

 

デイサービスセンターこころ 木口 佳美 

  

 送迎中の車窓から新緑の木々。日差しも日ごとに強くなり、日中は

汗ばむ陽気の日も・・・冬の寒さから解放され「風薫る 五月空を見

ると晴れ晴れするね」との言葉も聞かれます。快適な季節となるとお

出掛けして 美味しい物が食べたいとのリクエストが増えます。5 月

10 日（金）・18日（土）に 恒例“おやつクッキング”を行いました。 

 

今回は“アメリカンドック”※１．に挑戦。余り馴染みがなく「どんなの？」「食べたことあ

るかな？」等々 不安げな表情の方もありました。アメリカンドッグとは和製英語で、海外

ではソーセージの周りに付ける衣がコーン･ミールのため Com Dog と呼ばれ、別名 ホッ

トドッグの事です。材料は ホットケーキミックス・卵・牛乳・ウインナーを準備。レシピ

は卵と牛乳を混ぜ、ホットケーキミックスの粉が塊にならないよう少しづつ混ぜ 滑らかに

なるまでかき混ぜて、後はたこ焼き器へ流し込みます。生地の中にウインナーを入れ、  

くるくると回して焼き、全体に火が通れば完成です。 

 

テーブルごとに卵を割る方・混ぜる・粉を入れる、お玉で生地を流し込む方、ウインナ

ーをいれる方と、各自 役割を分担して作業を進めました。「もうチョット混ぜた方がいい

んじゃない」とか「生地を入れすぎないようにね」「ウインナーが中心に入ったかな」等々 

互いに和気藹々と声をかけ合う姿がみら、慣れた手際の良さに職員は見守るばかりでした。 

 

たこ焼き器で生地の焼ける甘い香りがホール中に広がり「早く食

べたいわぁ」と弾んだ声が聞かれました。完成品に竹串を刺して、

お皿に盛り付け ケチャップを添えていただきました。「美味しい！」

「甘さとウインナーがマッチしている」等々の感想をいただきまし

た。これからも 美味しいレシピ作りに挑戦し 楽しい時間過しても

らいます。お楽しみしみに・・・ クッキング風景を掲載します。 

 

      キャベツ買う 今日の私は 太っ腹 

             晩酌は 軋み歯車の 潤滑油 

                                     令和 6年 小 満 

 
※１．海外では別名ｂｅｔｔｅｒ －ｃｏａｔｅｄ ｈｏｔ ｄｏｇ・ Ｈｏｔ Ｄｏｇ ｏｎ ａ Ｓｔｉｃｋ・Ｈｏ
ｔ Ｄｏｇの事です。所謂 Hot DogＨｏｔ Ｄｏｇ事です。 
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★ 突然死のリスクを伴う 肥満症 肥満に対して 生活習慣の改善と服薬 
 
肥満と肥満症が混同されますが、肥満症はあくまで病気。肥満に伴う合併症があるか、

その危険が高い状態にあるかを判断する必要があります。肥満が 突然死（心筋梗塞・脳

梗塞）に繋がるリスクも高く、肥満の原因を追求して生活習慣の改善や治療として減量も

必要です。 

BMI＝体重（kg）÷身長（m）の二乗 （Body Mass Index） 
 
日本肥満学会は、肥満症とは体重を伸長で 2回割った数値であ

る BMI が 25 以上であることに加え、2 型糖尿病や高血圧や脂質

異常等の 11の健康障害のどれかが当てはまるか、CTなどで健康

障害を起こしやすい内臓脂肪の蓄積が確認された場合と定めら

れています。（図１）なお、標準体重の BMIは 22 が正常値です。 
 
BMI25％以上が肥満の目安でもある。厚労省によると、「国民健

康・栄養調査」（19年）では、成人の男性（20歳以上）32.6％、

女性（同）の 19.9％が該当。肥満は それだけで合併症を誘発し

やすいため、ただ痩せるだけではダメで、生活習慣を改めて見直

す必要があります。糖尿病患者の半数程度は肥満が原因とみられ

ます。治療の基本は食事・運動などに生活習慣の改善が必要です。 
  

毎年 定期的に健康診断を受けて異常値があれば、早めに改善

に向けた治療が必要です。まだまだ天候不順状況が続き 体調管

理、感染症対策等をしっかり取るようにして欲しいものです。  
 
 
★ コロナ禍で 中学生の肥満 増加 20～22年 

國立成育研分析 休校・外出自粛 影響か 
 
新型コロナウイルス感染症の流行が始まった 2020 年からの  

3年間で中学生の肥満の割合が男女とも増加。休校や外出自粛で

運動の機会が減少し、流行の長期化によるメンタルヘルス（心の

健康）や親の経済状況悪化が影響した可能性がある。15～22 年

度に中学を卒業した子ども約 40 万人分の健診ﾃﾞｰﾀｰを分析。「肥

満」「やせ」「視力低下」などの項目について、新型コロナ流行前

の 19年と、流行後の 20～22年を比較した。（図２） 
 
コロナ禍のため 休校により自宅で PC、ﾀﾌﾞﾚｯﾄ端末やｽﾏﾌｫの利用が増え、近くを見る時間

が長くなり、視力低下につながったと推測。また 在宅ワークが普及して親が子供を歯科

受診につれていく割合も増えたと推測される。國立成育センター 臨床免疫・ヘルスサー

ビス研究室長は「次の感染症危機では 子供の健康へのデメリットを考慮した政策が必要で

ある」とコメントしています。 

 

編集後記 

（図 1） 

（図 2） 
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★  五類 移行後 コロナ治療薬 処方率低下 

                    4月以降 負担増しが 影響か 
 

コロナ感染症が 2 類から 5 類へ移行して 5 月 8 日で 1 年。

昨年 5 月～11月に計 1 万 6043 人が感染して死亡。季節性イン

フルによる死者よりも圧倒的に多い。治療薬は 3 月末で公費

による補助が終わり、通常の医療費同様に自己負担が必要とな

った。そのため 飲み薬の処方率が 4 月以降 10%程度低下した

事が判明した。治療薬代に対する公費支援が終了し比較的高額

な支払いに、処方を見送る人が増えたとみられます。（図３） 
 
現在 国内では塩野義製薬「ゾコーバ」の場合 9千円（3割負担の場合）だったが 4月

以降は 1万 5千円程度、MDSの「ラブゲリオ」・米ファイザー「バキロット」で 約 3万円の

自己負担が要るため投薬を拒否する人もいる。治療薬を使うと症状が早く収まり、後遺症

も抑えられるが希望者は患者のうち半数強となった。自己負担が少なかった頃は治療薬で

助かったが、ある程度 お金に余裕がある人しか使いづらくなっていることが判明した。 
 
無料だったワクチン接種も４月から自己負担が生じるようになり、7～8千円負担してま

で打つのか。加東市はワクチンの期限があるまで廃棄せず無料で接種するとしている。 
 
感染症に罹患すると 医療費も多額になる。コロナワクチン接種に対して 自己負担金額

が高額であると接種を拒否されるため、虚弱高齢者に対して 国が負担額を決めないと  

自治体でも負担額も決められない。早期に対応して欲しいものです。現在の処 明石市では

自己負担 3 千円で接種が可能となりそうです。また 明石市でインフルワクチンは摂取料

自己負担無料としたため、接種率が 50％→70％に上がった。虚弱高齢者は本秋にワクチン

接種することで、重症・感染予防に繫げて欲しいものです。 
 
 

お互いに 惚けましたねと 名前聞く  

物価高 サプリをやめて 納豆に  

令和 6年 半夏生    （文責 MMY） 

                    

 

 

ホームページでも配信中！
 あさぎりむつみ荘 

ＱＲコード     

携帯電話・スマートフォンでもご覧になれます。 

※一部対応していない機種もあります。   

むつみ荘だより 

 検索 

（図 3） 


